

Protokoll:

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verdeutlicht, dass das Projekt nur unter den Voraussetzungen freigegeben werde, dass auch der Haupt- und Finanzausschuss seine Zustimmung erteile.

BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel argumentiert, dass die BIZ-Ratsfraktion auch eine Unterstützung im kulturellen Bereich für notwendig und sinnvoll erachte, jedoch nicht im Bereich der Festungen. Wichtiger sei es, im Sozialen- und Jugendhilfebereich freiwillige Leistungen weiterhin erbringen zu können. Daher werde die BIZ-Ratsfraktion gegen die Beschlussvorlage stimmen.